

Obtienen cuatro medallas de oro de la 37ª edición del concurso de calidad Los vinos de la D.O. "La Mancha" triunfan en FERCAM 2007

Cuatro de las cinco medallas de oro del 37º Concurso Regional de Calidad de Vinos celebrado con motivo de la Feria del Campo y Muestras de Manzanares han ido a parar a caldos acogidos a la Denominación de Origen "La Mancha", dos de ellas para la Cooperativa "El Progreso" de Villarrubia de los Ojos, que se impuso en tintos jóvenes y tinto de crianza. También han recibido premios vinos de Valdepeñas, Ribera del Júcar, Manchuela y Tierra de Castilla.



Foto: Ayto. Manzanares
Un total de ciento catorce muestras han concurrido a la XXXVII edición del Concurso Regional de Calidad de Vinos.

El jurado del concurso, presidido por Alipio Lara, presidente del Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha, concedió la medalla de oro en la categoría de vinos blancos a "Venta de Don Quijote 2006 Sauvignon", de Bodegas "Venta de Don Quijote" de Villamayor de Santiago (Cuenca), uno de los dos vinos premiados acogidos a la indicación geográfica "Vinos de la Tierra de Castilla".

La medalla de plata en blancos es para "Viaril 2006 fermentado en barrica", de la Cooperativa "Nuestra Señora de la Cabeza" de Casas Ibáñez (Albacete), de la D.O. Manchuela. La de bronce corresponde a "Don Aurelio Macabeo 06" de Bodegas "Navarro López", de la D.O. Valdepeñas.

"Clavelito 2006", de la D.O. La Mancha, gana la medalla de oro en vinos rosados. Está elaborado en la cooperativa "Nuestra Señora de la Piedad" de Quintanar de la Orden (Toledo). La plata es para "Villavid 2006 Bobal" de la Cooperativa "Dulce Nombre de Jesús" de Villarta (Cuenca), acogido a la

D.O. Ribera del Júcar. Y el bronce en rosados es para otro caldo de Valdepeñas, "Viña Luparia 2006", de Bodegas "Galán, S.L."

En la categoría de vinos tintos jóvenes, el primer premio corresponde a la Cooperativa "El Progreso" de Villarrubia de los Ojos con "Ojos del Guadiana 2006 Syrah", de la D.O. La Mancha. El segundo es también para un caldo manchego, "Símbolo Tempranillo 2006", de Bodegas "Símbolo" de la Cooperativa de Campo de Criptana. El tercero es un vino de la D.O. Ribera del Júcar, "Teatinos 2006 Tempranillo" de la Cooperativa "Purísima Concepción de Casas", de Fernando Alonso (Cuenca).

El segundo oro para la Cooperativa "El Progreso" de Villarrubia de los Ojos se debe a "Ojos del Guadiana 2004" en la categoría de vinos tintos de crianza. También repite medalla de plata la cooperativa de Campo de Criptana con "Símbolo Roble 2004". La medalla de bronce se la lleva otro vino de la Tierra de Castilla, "Ar-

tesones 2004" de la Cooperativa "Virgen de las Nieves" de la localidad albaceteña de Cenizate.

Finalmente en tintos de reserva hubo pleno para la D.O. La Mancha, con el oro de "Finca Antigua 2003", de la bodega homónima situada en Los Hinojosos (Cuenca); plata para "Entremontes 2001" de la Cooperativa "Nuestra Señora de la Piedad" de Quintanar de la Orden (Toledo); y bronce para "El Portillejo Cabernet Sauvignon 2001" de "Viñedos Mejorantes" de Villacañas (Toledo).

La cata del concurso se realizó el pasado 11 de julio en el Castillo de Pilas Bonas. El jurado estuvo formado por quince catadores designados por las distintas denominaciones de origen, estaciones de viticultura de la región, Ministerio de Agricultura, Escuela Universitaria de Ingenieros Técnicos Agrícolas, cooperativas y asociación regional de enólogos.

Los premios se entregarán el domingo 22, en el acto de clausura de FERCAM.

"Don Rodrigo" y "Marantona" acaparan los galardones en el Concurso de Quesos

El XIX Concurso Regional de Calidad de Quesos celebrado con motivo de la edición de 2007 de la Feria Regional del Campo ya conoce a los ganadores de las cuatro categorías, a las que concurren un total de 31 quesos manchegos.

En la categoría de elaboración industrial, la medalla de oro de los quesos manchegos semi-curados fue para "Valdehierro", de "Quesos del Cristo del Prado S.L.", procedente de Madridejos (Toledo) y la medalla de plata para "Don Rodrigo", de M2GH BIT S.L., de

Noblejas (Toledo). En la modalidad de elaboración industrial, el que obtuvo la medalla de oro fue "Don Rodrigo", de la mencionada quesera M2GH BIT S.L. de Noblejas (Toledo). La medalla de plata recayó en "Roblevega", de la Compañía Quesera y Agropecuaria S.A., de Villarrobledo (Albacete).

"Marantona", de Quesos La Casota S.L. de La Solana (Ciudad Real) fue el queso semi-curado de elaboración artesanal que consiguió la medalla de oro. El segundo premio, medalla de plata, fue

para "Villadiego", de Agropecuaria Villadiego S.L. de Pobrete (Ciudad Real). En la categoría de quesos manchegos curados de elaboración artesanal "El Cordel", de S.A.T. Cañada Real Soriana de Madridejos (Toledo) obtuvo la medalla de oro, mientras que la de plata fue para "Marantona", de Quesos La Casota S.L. de La Solana (Ciudad Real).

Los premios de esta XIX edición del Concurso Regional de Calidad de Quesos se entregarán durante el acto de clausura que tendrá lugar el 22 de julio.



PROGRAMA OFICIAL DE ACTOS

"Presente y futuro de la OCM del vino", a cargo de D. Fernando Villena Cañas, presidente de ASAJA en Castilla-La Mancha.

A continuación, entrega de la XXII Edición del Premio de Periodismo Agrario de ASAJA a D. José Luis Enríquez León, redactor jefe del diario "La Tribuna". Acto organizado por ASAJA.

20,00 h. Plaza de FERCAM. Junto al stand de ASAJA (sector 29). IV Concentración de Tractores Antiguos, con una antigüedad de más de 30 años. Se otorgarán premios al tractor más antiguo, al mejor conservado y al tractorista con la indumentaria más cuidada. Acto organizado por ASAJA.

20,30 h. Pabellón Oficial. Conferencia técnica: "Agricultura de conservación y siembra directa", a cargo del equipo técnico de "Kuhn Ibérica". Conferencia organizada por "Agroni, S.L."

SÁBADO 21 DE JULIO

9,30 h. Pista de demostraciones del recinto ferial. Concurso de habilidad en el manejo del tractor (fase regional). Con la participación de los cinco mejores tractoristas clasificados, de cada una de las provincias castellano-manchegas. Las pruebas consistirán en realizar maniobras con tractor y remolque marcha atrás sobre pista previamente marcada. Concurso organizado por ASAJA.

11,00 h. Recibimiento de visitantes profesionales.

12,00 h. Pabellón Oficial. Conferencia técnica: "Ahorro y eficiencia energética en la agricultura", a cargo de D. Juan Fernando Hoyos Jiménez. Ingeniero Técnico Forestal. Agencia Regional de la Energía de Castilla-La Mancha (AGECAM).

13,30 h. Stand de ASAJA. Sector 29. Entrega de premios del Concurso de Habilidad en el manejo del tractor con remolque.

DOMINGO 22 DE JULIO

11,00 h. Recibimiento de visitantes profesionales.

13:00 h. Pabellón Oficial. Acto de entrega de premios de los diferentes concursos realizados durante FERCAM 2007:

- Concurso Regional de Calidad de Vinos
- Concurso Regional Queso Manchego
- Reconocimiento a su labor informativa de FERCAM
- Entrega de un juego de neumáticos para tractor donados por la firma AGRI-POINT Firestone entre los visitantes profesionales
- Sorteo de un viaje para dos personas, donado por la firma comercial Viajes Arenas Plus, S.A.